

INFORMATIONS POUR LE MOIS D'OCTOBRE

Samedi 28 septembre : 18h Basilique de CAUDRY :

Installation de notre nouveau doyen, l'abbé Henri BRACQ

Mardi 1^{er} : 9h messe et rencontre des prêtres du doyenné à LE CATEAU

Mercredi 2 : 16h – 18h : sacristie d'IWUY : « 1ers Pas avec Jésus »

KT 1^{ère} année, enfants accompagnés d'un parent

18h messe à la sacristie d'Avesnes les Aubert

Samedi 5 : 10h - 12h : salle N Dame à AVESNES : « 1ers Pas avec Jésus »

KT 1^{ère} année, enfants accompagnés d'un parent

Mardi 8 : RENTREE en DOYENNE à CAUDRY : TOUS INVITES !

18h30 : messe à la Basilique – 19h15 pique-nique – 20h Echanges

Présentation de l'année Jubilaire : « L'Espérance ne déçoit pas »

Carrefours en vue de : Vivre l'AVENT dans l'Espérance

Mercredi 9 : 18h messe à la sacristie d'AVESNES les AUBERT

Jeudi 10 : 20h salle Notre-Dame, à AVESNES, préparation baptêmes

Samedi 12 : 10h30 Baptêmes à St AUBERT

Dimanche 13 : 9h Avesnes, Temps fort 1^{ère} communion à la salle N Dame

11h, messe des familles, avec bénédiction des cartables

Mercredi 16 : 18h messe à la sacristie d'Avesnes les Aubert

18h30 Rencontre Catéchistes relais à la Maison Paroissiale

Samedi 26 : Mariage à 14h30 à IWUY :

de Alice HEGO et de Valentin MERIAUX

Dimanche 27 : 9h à IWUY, Temps fort 1^{ère} Communion à la sacristie

11h messe des familles

INTER-CLOCHERS - OCTOBRE 2024

Alors que notre pays découvre enfin le nouveau gouvernement et que les relations se tendent fortement en Europe et au niveau international, le Pape François vient de vivre des rencontres formidables avec les Eglises du sud-Est et d'Océanie qui ont rassemblé autour de lui des foules immenses ! Il les a encouragés à témoigner de l'Amour du Christ, auprès des populations et à cultiver l'ouverture et le dialogue avec les autres religions : « Promouvoir l'harmonie religieuse, leur a-t-il dit, pour le bien de l'humanité ».

Accueillir et accompagner les enfants et leurs parents, à travers la catéchèse, c'est la belle mission qui nous est aussi confiée. Notre rôle n'est-il pas de créer de l'harmonie et de la confiance dans les relations, au nom de notre foi au Christ, dans une société touchée par des rivalités et l'indifférence.

« L'espérance ne déçoit pas. » Le mardi 8 octobre, nous sommes attendus à Caudry pour démarrer l'année dans le doyenné et sur nos Paroisses, autour de la lettre du Pape François, qui ouvre la future année jubilaire de 2025. Tout le monde espère et porte le désir du bien, sans savoir de quoi demain sera fait. Le Jubilé est l'occasion pour nous de ranimer l'espérance et la Parole de Dieu nous aide à en trouver les raisons. Nous serons donc invités à nous mettre en marche et à devenir « pèlerins d'espérance. » Un beau chemin s'ouvre devant nous. Nous allons le vivre pour porter ensemble la joie et la paix du Christ.

Abbé André